



Die Silberfüchse

Aktive Schaffhauser Seniorinnen und Senioren

188. Vortrag vom Dienstag, 13. Januar 2026

**14.15 Uhr Restaurant «Altes Schützenhaus»
 Bus Nr. 3, 4, 7, Schaffhausen**

Thema: **Hebron zwischen Hoffnung und Gewalt**

Referent: **Brian Darnell, Menschenrechtsbeobachter, erzählt von seinen Erlebnissen und Erfahrungen in Hebron (Al-Khali) Westjordanland.**



Brian Darnell war in Hebron (Al-Khali) von August bis Oktober 2023. Er reiste in eine Welt aus Hoffnung, Verzweiflung und Gewalt, wo Jahrhunderte alte Kultur und angespannte Konflikte zu einem komplexen Geflecht verschmelzen. In den engen Gassen von Hebron im Westjordanland, einer der am stärksten umstrittenen Städte im israelisch-palästinensischen Konflikt, erlebte er als Menschenrechtsbeobachter hautnah die Widersprüche und Herausforderungen des Friedensprozesses.

Brian Darnell wird uns seine Erfahrungen und Eindrücke aus Hebron und dem Westjordanland anhand von Fotos schildern.

Weiter Informationen:

<https://eappiswitzerland.wordpress.com/2024/07/26/hebron-zwischen-hoffnung-und-gewalt-vor-dem-7-oktober/>

Wir freuen uns auf euren Besuch.

Freundliche Grüsse

Esther Bänziger